

Linedancer und Gäste feierten ein tolles Fest

Cuxhaven. Unter dem Motto „Last Dance im Schützenhaus Brockeswalde“ feierten Linedancer und tanzfreudige Besucher ein tolles (Tanz-)Fest und hatten gemeinsam viel Spaß. Last Dance deshalb, weil das bekannte Ausflugslokal nach dem Umbau ab sofort unter den Namen Brockes by Blauths zu erreichen ist.

Während am Vormittag noch Regenschauer über Cuxhaven zogen, schloss der Wettergott pünktlich mit dem Beginn des am Nachmittag ausgerichteten Kinderfestes mit Kaffee und Kuchen seine Schleusen.

Für Feierfreudige und Musikliebhaber folgte am Abend Livemusik mit dem international bekannten Countrysänger Dieter Lang. Es gelang ihm schnell, die Gäste in seinen Bann und auf die im Außenbereich befindliche große Tanzfläche zu ziehen. Hierbei kam jeder auf seine Kosten, da das Musikprogramm sehr abwechslungsreich gestaltet war. Hierbei wurde unter Beweis gestellt, dass Disco- und Linedanceschritte nebeneinander harmonisieren. Partystimmung war ab Beginn angesagt! Den Country-Linedancern-Cuxhaven und befreundete „Linies“ aus der Umgebung, wie Nordholz, Mulsum und sogar einer Gruppe aus Linz (Österreich) fanden zu jeder Musik einen passenden Tanz. Wenn die Beine müde wurden, standen die Gäste am Rand und klatschten im Takt zur Musik. Zum Abschluss feierte man ausgelassen zum Lied des Nordens „Aloa hea“ im Stehen und im Sitzen.



Blick auf die Tanzfläche.



Fotos: L. Zierke